

眼科医なんてどこも同じ——その思い込みが視力を失う始まりだった

老眼 白内障 緑内障 加齢黄斑変性

医者選び」から治療は始まっている

その三の懶み 本当に頼れる医者は誰か

「専門外」の医師を選ぶと
お先真つ暗に!



梶田雅義 医師
(梶田眼科院長)

高額レンズをやたらと推奨

「最近、雑誌の文字が読みづらくなつたなあ……」
そんなつぶやきとともに現われる「老眼」は、加齢とともに目のピントを合わせる毛様体筋の柔軟性が損なわれて調整力が落ち、焦点が合いづらくなる症状を

老眼
信用すべきは「手元の
視界」を重んじる医者

だと安易に選んだ通院先で、専門性が十分でない医者に治療を受け、重大トラブルに巻き込まれるケースが散見される。
目の治療は、一歩間違え

れば失明のリスクを孕むだけに、どの病院に相談に行き、どんな治療を選択するかが極めて重要なこと。
目の悩み別に、スペシャリスト。たちに聞いた。

指す。特に近くの物が見えにくくなるのが特徴だ。

近年、この老眼患者を増やしているのは、他ならぬ医者だという指摘がある。

「人生が変わるメガネ選び」(幻冬舎経営者新書)の著者で梶田眼科院長の梶田雅義医師が語る。

「30~40代くらいで比較的早くに老眼を発症した患者の場合、専門外の眼科医が診察しても老眼だと気付かない。それで近視用の眼鏡が作られ、遠くばかり見えるようになる。多くの医者は、いまだに視力検査の数

眼科なんて、どこに行つても同じではないか——

そう考へている人も多いかもしれないが、その思い込みは、後に視力を失うきっかけになってしまふかも知れない。

老眼患者7000万人、白内障患者4200万人、緑内障患者400万人と、現代日本は眼病大国でもあるが、一方で、眼科治療の詳しい実態はあまり知られていない。

本来、眼科医はそれぞれに「専門」があり、白内障、緑内障など病気ごとに高度

な専門性が求められる。職人。の世界だ。

しかし、現実には「眼科」と一括りで開業し、「専門外の治療」も行なつているケースが少なくない。

その結果、病気ごとの特徴を把握せず、患者それぞれのライフスタイルに応じた見えた質(クオリティ、オブ・ヴァリジョン)」に目を向けることもない、單に「2・0」といった「視力検査上の数字」の改善のみを目標にした治療がまかり通つているのだ。

患者もまた、どこも一緒

•伊藤隼也 (医療ジャーナリスト)と本誌取材班

